

## DELEGACION PROVINCIAL DEL MINISTERIO DE LA VIVIENDA

Apertura del plazo para la presentación de solicitudes de cupo para la construcción de Viviendas del Grupo I de Protección Oficial.

Se comunica a cuantos pueda interesar la promoción de Viviendas del Grupo I, que de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 10 de la Orden de 22 de enero de 1977 (B.O.E. número 21 del día 25), la presentación de solicitudes puede realizarse en esta Delegación Provincial durante las horas normales de despacho al público.

Las solicitudes se tramitarán en régimen de cupo y plazo de presentación abiertos y deberán cumplimentarse necesariamente en el impreso oficial que será facilitado por esta Delegación Provincial.

Toledo, 25 de Febrero de 1.977

EL DELEGADO PROVINCIAL  
Jesús ZALDIVAR PEREZ

# INCA

Agencia Inmobiliaria  
Muñoz Urra, 14, 4.º A-Tel. 80 28 00

Les ofrece:

## PISOS

de 3, 4 y 5 dormitorios por CIEN MIL pesetas de entrada, de 3, 4 y 5 dormitorios con o sin calefacción central y garaje.

Dada nuestra gran variedad, Vd. podrá encontrar la vivienda que desea rápidamente.

## NAVES

De distintos tamaños en muy variadas zonas de Talavera.

## TERRENOS

En distintas zonas de la periferia de Talavera.



**cartonajes henares s.l.**

Teléfonos 889 01 83 - 889 03 22

Apartado 42.

Carretera Barcelona, km. 29,500

ALCALA DE HENARES (Madrid)

## Félix Arroyo Gómez

### CARPINTERIA METALICA y DE ALUMINIO

- ===== Estructuras Metálicas
- ===== Instalaciones Ganaderas
- ===== Tolvas - Silos - Elevadores
- ===== Reparación de Maquinaria Agrícola
- ===== Alambradas para fincas

Carretera Extremadura, Km. 121,800  
Teléfono 80 42 20

TALAVERA

## MINI-NOTICIAS

### Chismorreos, rumores, etc.

## Se dice que...

...portando velas para depositar en la Ermita del Prado, los vecinos de la Plaza de Santa Leocadia tienen proyectado organizar una procesión de acción de gracias por la anunciada pavimentación de tal plaza. Se tiene entendido que piensan hacer un nuevo peregrinaje, también con velas, si la pavimentación en cuestión no resulta igual a la de la Ronda del Cañillo, cruce que va desde la Carretera de Cervera a Marqués de Mirasol (auténtico desastre) y otras vías "orgullo de la ciudad" —se comprende también el Paseo del Muelle—.

...sobre calles con "algunos defectillos" en su "asfaltado", cuenta la del Padre Salmerón —ayer carretera general—. Quienes viven en la citada calle, parece ser se han dirigido al Ayuntamiento en pro de unas subvenciones que permitan comprar "lianas" tipo las utilizadas por Tarzán en la selva, las cuales piensan colgar de los balcones de forma que, los vecinos, emulando al legendario aventurero, puedan transitar a lo largo y ancho de la vía. (¡Ah!, nos advierten que en la imitación suprimirán el grito tarzanesco con objeto de evitar molestias a niños y posibles enfermos).

...existe gran confusionismo entre el electorado español para decidirse por uno u otro partido político. Se debe a que ninguno de los muchísimos existentes determinan claramente en qué consisten sus programas respectivos. Nos dicen de paliar el paro obrero, de una mejor distribución de las cargas fiscales, de un relanzamiento económico, de... ¡todos iguales! ¿Por qué no nos dicen claramente en qué consisten las medidas para lograrlo? Se está perdiendo mucho tiempo en repetir los mismos cánticos, pero sin precisar cómo lo piensan hacer, de forma que propicien el afiliarse.

...el segundo Instituto de Enseñanza Media será instalado por la zona de la Puerta de Cuartos. Los vecinos de la popular barriada no terminan de creérselo. ¿Será posible? —se preguntan—. Y es natural la duda, proque demostrado está de siempre las marcadas preferencias de nuestras autoridades por la parte del Prado. Allí se instaló el primer Instituto, la Residencia Sanitaria, el Polideportivo, el Mercado Permanente de Ganados, el Hospital de la O.M.S., se habla del futuro campo de fútbol que también se pondrá allí (esto para el año 2.000), los solares para la Residencia de Jubilados, igualmente han sido adquiridos en aquella parte, etc., etc. No cabe duda que la zona del Prado tiene pujanza propia tanto por las obras de particulares como por la instalación de establecimientos comerciales, bancarios y demás. Pero buscando un mayor equilibrio, ¿no debería pensar el Ayuntamiento en bascular con ciertas obras oficiales hacia la zona pobre de la ciudad? Si así fuera, las inmobiliarias y particulares, contribuirían a dar mayor vida a ésta.

Los viajeros quedan deslumbrados cuando entran por la parte Este de Talavera; ¡más, qué pobre impresión debemos causarles cuando lo hagan por la Puerta de Cuartos!

El Mercado de Frutas y Verduras al por mayor, se fijó en su día en la Carretera de Extremadura (en lugar que desde luego no es ni mucho menos idóneo) pero ya parece que lo quitan para llevarlo... —¡cómo no! — a la dichosa zona del Prado.

Así pues, que sea de verdad lo de edificar el próximo Instituto en la olvidada Puerta de Cuartos.

...al fin Lever Ibérica, importante empresa multinacional, ha dado señales de vida con noticias positivas. Se confirma el que se encuentran removiendo tierras en los 70.000 m<sup>2</sup>. adquiridos para ubicar su nueva factoría dedicada a la fabricación de cosméticos y detergentes como los populares REXONA, SUNSILK, SIGNAL, CLOSE UP, VINOLIA, ATKISONS, AJAX. Suponemos que de ahora en adelante, y para demostrar nuestro agradecimiento Talavera no consumirá otros productos que los citados.

Los puestos de trabajo anunciados, parece ser no serán inferiores a 200... en principio. ¡Buena noticia!

...TEXMESA, empresa declarada en suspensión de pago y cerrada desde septiembre del pasado año 1.975, ha abierto de nuevo sus puertas. Esto que en principio suponía una buena noticia, no lo es del todo redondeada, pues de cerca de 350 productores con que contaba, según nuestras informaciones, sólo trabajan 15 en la actualidad y de éstos no todos corresponden a la plantilla antigua, teniendo entendido que no admiten al Jurado de Empresa ni otros cargos de relieve que se significaron en sus reivindicaciones. Siempre según nuestras informaciones, parece ser que no se cumple el pacto o acuerdo de Magistratura. Esperamos que se normalice la situación y que los antiguos productores puedan reintegrarse pronto a sus respectivos cometidos. Subsanadas las anomalías ahora existentes, celebraríamos que así sea.

...dado el alto grado de eficacia demostrado por el Comisario de Policía Sr. Conesa, a quien sólo 15 días le han bastado para liberar a las dos altas personalidades secuestradas por el G.R.A.P.O., se espera de un momento a otro su desplazamiento a nuestra zona para descubrir los asesinatos de la carretera de Alcaudete (acaecido hace ya más de un año) y el del Encapuchado de El Sotillo de la Adrada (ocurrido el pasado verano). Si lo hacemos comparativo, seguro que una mañana le sería más que suficiente al sagaz Comisario para desvelar el misterio que rodea ambos casos.

TITO VARAS